



もしもの時、どうしますか？

12日(水)は消防署から講師の方をお招きし、着衣水泳の講習が行われました。

1・2年生と3～6年生に分かれ1時間ずつ、自分たちの命を守る方法について学ぶことができました。

消防署の方がおっしゃたのは、スニーカーの浮力を利用して足を浮かせること、ペットボトルを利用してラッコのような体勢で待つこと、助けが来るまでじっとしておくことなどを教えていただきました。



来週からは夏休みに入ります。海や川など、水辺で遊ぶ機会も増えるかと思えます。この機会に命を守る大切さ・方法について、ぜひご家庭で話し合われてみてください。



地域の方に感謝です！



11日(火)に今年度2回目となるととくとく算数がありました。地域の方々に丸付けをしてもらいながら、学習の理解度を深めています。特に今回、3・4年生と5・6年生にはそれぞれ2名ずつ丸付けに入っていたなど充実した時間を過ごすことができました。

いつもお忙しい中、子どもたちのために学校に出向いてきてくださる地域の方々に感謝です。

子どもたちも、とても楽しみしています。たくさんの方のご協力をお待ちしています！



おしらせ

- ・来週19日(水)は14:50下校、20日(木)は給食なし・4時間授業12:20下校となります。通常と下校時刻が異なりますので、ご承知おきください。
- ・夏休み中の26・27日(水・木)は水泳教室があります。参加の場合はプールカードを忘れずに持たせてください。